

Se vende dólar a la baja en 13.05 pesos (Reforma 31/01/12)

Se vende dólar a la baja en 13.05 pesos (Reforma 31/01/12) En el mercado de cambios, la moneda mexicana empieza el día con tono favorable ante el dólar de la Unión Americana Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (31 enero 2012).- Este martes la paridad del peso mexicano contra el dólar de Estados Unidos vuelve a jugar a favor de la moneda mexicana, en medio de mercados de capitales animados por los acuerdos de la cumbre de la Unión Europea y un eventual arreglo financiero entre Grecia y los bancos privados. De manera que, en operaciones de menudeo, la divisa de la Unión Americana comienza el día a la baja, para ofrecerse en 13.05 y adquirirse en 12.55 unidades, de acuerdo con cifras de Banamex. Así, luego de que ayer cediera ante la moneda estadounidense, este martes, el peso mexicano avanza 0.4 por ciento. Para operaciones al mayoreo entre bancos, casas de bolsa, casas de cambio, empresas y particulares, el tipo de cambio se compra en 12.9314 y se vende en 12.9564 pesos por divisa americana. Estas cotizaciones representan niveles que son 4.89 centavos menores al registro con que finalizó la sesión anterior. Para los especialistas de Casa de Bolsa Arka, el día de hoy se informa que los miembros de la Unión Europea adoptaron las reglas de la disciplina fiscal, además de que el Mecanismo de Estabilidad Europea entrará en vigor a partir del mes julio. Desde Europa se comenta que existen progresos en las pláticas con Grecia, que la tasa de desempleo de la zona euro fue de 10.4 por ciento similar al dato previo y del consenso, mientras que la de Alemania bajó de 6.8 a 6.7 por ciento. "Por lo pronto, existe un sentimiento favorable en los mercados financieros en donde el euro sube y las tasas de Italia y España bajan ocho y dos puntos base, respectivamente", indican. Pero los riesgos de la deuda de Portugal han abierto un nuevo frente de crisis, refieren. Aunque las pláticas entre Grecia y sus acreedores no han terminado, en los pasillos financieros, los operadores creen que la economía portuguesa puede requerir también de una reestructura de sus pasivos, una situación que mete tensión entre los participantes en los mercados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 enero 2012